



## Beschlussauszug aus der

9. Sitzung des Betriebs- und Tourismusausschusses Koserow  
vom 01.09.2020

---

### **Top 10 Beratung zu Klassik am Meer 2021**

Klassik am Meer hat erfahren, dass die Kirche möglicherweise im kommenden Jahr restauriert wird. Dann würde die Spielstätte wegfallen. Das Hotel Seerose in Kölpinsee hat seine Veranstaltungsräume kostenfrei als Spielstätte dem Verein angeboten.

Herr Kern möchte aber noch einmal das Gespräch mit uns als Gemeinde suchen. Da Klassik am Meer dann übergangsweise nicht in Koserow beheimatet wäre. Er könnte sich auch eine Zeltlösung auf der Schafswiese der Kirche vorstellen. Die Gemeinde sollte dieses Zelt stellen und Klassik am Meer würde sich dort einbuchen.

Für Frau Riethdorf stellen sich viele offene Kostenfragen: Zelt, Security, Bestuhlung, Technik, Bühne, Beleuchtung etc. Herr Aehnlich sieht außerdem die Gefahr, dass die nah gelegene Bundesstraße im Zelt stark zu hören sei und somit kein ungestörter Theaterbesuch möglich wäre. Er würde entweder die Turnhalle oder outdoor den Kurplatz vorschlagen.

Herr Raffelt sieht ebenfalls das Kostenproblem. Er würde aber gern konkrete Angebote sehen wollen, so dass man weiß, mit welchen Summen wirklich gerechnet werden muss. Parallel soll sich umgehört werden, ob die Kirche wirklich zeitnah restauriert wird.